

« Dernières Nouvelles de St-Jo - 08/11/24 »

Chers Parents,

Ce vendredi a lieu la 3^{ème} édition de la « **Journée Bleue de la Gentillesse** » à l'Ecole Saint-Joseph ! Par ce biais, nous souhaitons contribuer à encourager les bons comportements : rien de mieux selon nous, pour lutter contre le harcèlement scolaire, de s'inscrire dans une démarche positive qui favorise les actions amélioratives. Comme le traduisait parfaitement une maman d'élève, « il vaut mieux prévenir en donnant le bon ton. »

Ainsi, compliments et réflexions positives ont pu être échangés tout au long de la journée, tantôt de vive voix, tantôt au cours d'activités de productions d'écrits diverses, tantôt de manière plus artistique, mais toujours sous une teinte bleutée, couleur symbolisant cette cause. Un des objectifs de cette initiative est d'aider nos jeunes mais aussi tout adulte, à prendre conscience de « *l'effet miroir* » qu'engendre une attention positive... En effet, lorsqu'une personne fait fleurir une gentillesse, déclenche un sourire face à elle, ... cela ne se reflète-t-il pas *en miroir* sur cette même personne ?... A méditer et essayer, sans modération !...

Bien évidemment, bien-être pour tous à l'Ecole, ainsi que plaisir d'apprendre et d'enseigner, se retrouvent au cœur de notre pédagogie chaque jour, et ce genre de journée doit nous permettre de renforcer et cultiver des attitudes appelées à se répéter quotidiennement...

Mais cette semaine fut aussi celle de quelques premières...

- ⇒ Les « **Goûters Mieux Manger - 0 déchet** » sont désormais lancés pour tous nos élèves ! Certains doivent encore se mettre au diapason avec quelques oublis, mais les débuts sont prometteurs !... Un grand Merci à vous tous pour votre collaboration et d'aider nos enfants à jouer le jeu !... A chacun de s'y mettre définitivement, et espérer que cela perdure dans le temps !... D'autant plus qu'il paraît qu'il ne faut que 21 jours pour qu'une habitude puisse s'ancrer durablement !...
- ⇒ Depuis cette semaine, c'est également parti pour « **l'Escrime** » à l'Ecole Saint-Joseph ! Au cours de cette période et jusqu'aux vacances de Noël, ce sont nos élèves de CP et une classe de CE1 qui ouvrent le bal !... Un bal qui se joue évidemment masqué puisqu'il nécessite le maniement d'armes... Mais surtout, nos élèves découvrent un sport de combat avec des principes de respect très ancrés, et que nous aimons faire découvrir aux enfants, puisqu'il nécessite de faire fonctionner simultanément tête et jambes, afin de parvenir à combiner efficacement vivacité, explosivité, agilité, réflexion et stratégies...

- ⇒ Autre nouvelle expérience, pour nos élèves de CM2 cette fois : la première **représentation théâtrale** de l'année ! (Comme pour l'escrime, toutes les classes y auront droit au courant de l'année...) Nos élèves ont eu le bonheur de profiter du magnifique écrin du *Théâtre de la Sinne* à Mulhouse pour assister au spectacle *L'enfant sauvage*, qui est né de l'histoire vraie fascinante d'un enfant qui a vécu seul en forêt pendant 10 ans... Une réflexion intéressante sur la nature humaine et une manière pour nos élèves d'appréhender le spectacle vivant et les codes du théâtre... En bonus, les enfants ont même eu le privilège de pouvoir échanger directement avec les comédiens à l'issue du spectacle !

- ⇒ Une première mauvaise surprise également, puisque la piscine d'Ensisheim a dû fermer ses portes cette semaine en raison d'un souci technique... En espérant que cela soit résolu la semaine prochaine et que les enfants pourront poursuivre leur cycle « **Natation** » ...

- ⇒ Nos 6 classes de CM2, CM1, CE2 et CP poursuivent en revanche leur cycle « **Rugby** » même si celui-ci touche doucement à sa fin... Les 4 dernières classes de l'Ecole profiteront de cette activité en fin d'année.

- ⇒ Les « **chiens-visiteurs** » ont retrouvé le chemin de St-Jo ce mardi pour poursuivre leur aventure studieuse aux côtés des élèves d'ULIS et de CE1...

Enfin, nous vous souhaitons un excellent long week-end ! Profitez bien d'une journée supplémentaire de repos lundi, et au plaisir de vous retrouver mardi en pleine forme !

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative,
Jérôme Christ, Chef d'Etablissement 1^{er} degré